

2024-08-13

Catalina Monreal busca anular los resultados del proceso electoral en Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.contrareplica.mx/nota-Catalina-Monreal-busca-anular-los-resultados-del-proceso-electoral-en-Cuauhtemoc--202413844>

La alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, ha denunciado que su contrincante en las elecciones, Catalina Monreal, busca anular los resultados del proceso electoral del pasado 2 de junio. Durante un evento en la sede nacional del INE, Rojo de la Vega, acompañada por miembros del PAN, afirmó que continuará defendiendo el voto ciudadano. "No permitiré que nos arrebaten lo que hemos ganado legítimamente en las urnas", declaró. Rojo de la Vega explicó que sus opositores están solicitando al Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) la anulación de los resultados. Según la alcaldesa electa, esta no es solo una lucha por el cargo, sino por las libertades fundamentales de los ciudadanos en un sistema democrático. "Estoy dando la lucha porque lo que está en juego son las libertades más básicas de las y los ciudadanos en una democracia", subrayó. Además, Rojo de la Vega advirtió sobre un posible intento, liderado por los magistrados Armando Ambriz y Osiris Vázquez, a quienes acusa de tener vínculos con el grupo político-familiar de Catalina Monreal, para invalidar su victoria mediante acusaciones de violencia política de género. "El recurso por violencia política con base en género representa el tercer intento de golpe a la democracia de la candidata derrotada", recordó Rojo de la Vega, criticando lo que considera un uso indebido de esta figura legal para revertir los resultados electorales. Por su parte, Catalina Monreal respondió a las acusaciones de Rojo de la Vega, pidiendo que se deje de tergiversar la información relacionada con las denuncias presentadas en los tribunales. Monreal defendió que los derechos políticos de las mujeres no son un capricho y aseguró que la anulación de la elección es una posibilidad válida en casos de violencia política de género. "Alessandra, deja de tergiversar información, manipular y mentir", expresó Monreal, quien también acusó a Rojo de la Vega de ejercer violencia de género contra ella antes, durante y después del proceso electoral. Monreal subrayó que la democracia incluye la defensa de los derechos políticos de las mujeres y calificó las acciones de su contrincante como una forma de "gaslighting", una táctica que, según ella, es utilizada para minimizar y evadir las agresiones documentadas en su contra. En un video publicado en sus redes sociales, Monreal enfatizó que la ley y los derechos de las mujeres deben ser respetados en todo momento, independientemente de los resultados electorales.